

LE SOU. A la découverte d'une nouvelle monnaie

À l'initiative du collectif monnaie libre de l'Orne, c'est un après-midi à la découverte d'une nouvelle monnaie qui était proposé à la maison des associations L'Albatros de Saint-Georges-des-Groseillers, dimanche 24 février.

Remettre l'humain au centre de l'économie

Sous la forme d'un « Gmarché », c'était l'occasion de se familiariser avec ce concept devenu réalité il y a deux ans avec la G1 (prononcée « june »), nom de cette monnaie libre, une crypto-monnaie « basée sur une toile de confiance rendue possible grâce au logiciel libre Duniter au profit d'un système voulu humain avant tout », explique succinctement Marie-Agnès Pottier, une adhérente active « du noyau dur ».

Entre monnaie locale et crypto-currency comme le Bitcoin, la G1 se détache par sa volonté de « remettre l'humain au centre de l'économie en se détachant des monnaies basées sur la création de dette » à l'image du « sou mayennais » déjà bien implanté. « C'est un dispositif qui rend enfin possible l'idée de Dividende Universel sans création de dette et qui participe au mouve-



Le public a pu découvrir cette nouvelle monnaie dimanche 24 février.

ment national des monnaies libres » internationale.

Une nouvelle proposition locale d'attention dans un monde financier aux logiques parfois complexes à l'échelle

■ Pour plus d'info : www.le-sou.org ou contact@le-sou.org

OC 28.02.2019